

Muy buenos días, José Benjamín Pérez, constructor de este proyecto de La Gran Carpa Catedral, junto a cada uno de ustedes, obreros de la construcción, los cuales están llevando a cabo la construcción de un edificio que será dedicado al Dios de Israel, al Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob, al Dios también de la Iglesia del Señor Jesucristo, conforme a como ha sido prometido en este tiempo final: que la gloria de Dios va a ser manifestada en una Gran Carpa Catedral y va a impactar al mundo, al cristianismo y a la Iglesia del Señor Jesucristo en este tiempo final.

Y habrá grande bendición de parte de Dios, porque la gloria de Dios estará manifestada en ese lugar, desde un lugar pequeño de madera dentro de ese gran edificio que vio el reverendo William Branham en sueño o visión; y le fue dicho que allí será la Tercera Etapa, o sea, esa etapa donde por medio de la Palabra hablada ocurrirán maravillas y milagros para sellar el tiempo final.

Será la etapa final de Dios en medio de Su Iglesia, y de la labor de Su Iglesia a través de la manifestación del Espíritu de Dios en medio de Su Iglesia en este tiempo final.

Por lo tanto, somos bienaventurados en estar trabajando en el proyecto de construcción más importante que se está llevando a cabo en este planeta Tierra.

Ahora, ¿cuándo comenzarán esas manifestaciones de los milagros? No sabemos. Solamente sabemos que se estará predicando la Palabra, pero el momento exacto de comenzar Dios a obrar milagros no lo sabemos. Primero

tiene que venir la Palabra siendo predicada para luego Dios respaldar lo que ha sido predicado, confirmarlo con maravillas y milagros luego de algún momento, de algún tiempo que transcurra en esa manifestación de la Palabra hablada.

Somos bienaventurados en estar trabajando en el proyecto de la construcción de La Gran Carpa Catedral, como fueron bienaventurados los que trabajaron en el tabernáculo que construyó Moisés con un grupo de personas, obreros de la construcción, y personas capacitadas por Dios para llevar a cabo ese trabajo. También en el tiempo de Salomón fue construido un templo para el Dios de Israel.

Esas dos construcciones de aquel tiempo fueron las construcciones más importantes que se llevaron a cabo (una en el desierto con Moisés y otra en Jerusalén con el rey Salomón), porque era una casa para Dios; y en este tiempo final, para la manifestación de Dios, está prometida una Gran Carpa Catedral.

Por lo tanto, somos bienaventurados en el trabajo que nos ha tocado llevar a cabo; y con ese sentir trabajamos con amor, con dedicación y haciendo lo mejor que podemos hacer; y el trabajo está saliendo con excelencia.

Así que Dios les bendiga y les guarde; y adelante, conscientes del trabajo que estamos llevando a cabo y para quién es esa labor, esa construcción: es para el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob, para el Dios de Israel, para el Señor Jesucristo nuestro Salvador.

### **Colocación del último paño de lona de La Gran Carpa Catedral**

Dr. William Soto Santiago  
29 de marzo de 2017  
Cayey, Puerto Rico

